

Déclaration commune des CNC européens sur le cinéma numérique

Description

Alors que les nouvelles lignes directrices du programme MEDIA 2007 sont en cours d'élaboration, les directeurs des agences européennes du cinéma ont publié le 23 octobre 2006 une déclaration commune sur le cinéma numérique. S'inquiétant des catalogues numériques déjà constitués par les majors américaines et des retards européens, les directeurs des CNC européens ont souhaité que la majeure partie des films européens récents et de catalogue soit disponible en format HD (*High Definition*) pour les services de vidéo à la demande (VOD), mais également dans un format compatible avec les standards de projection numérique en salle, le 2K et le 4K (voir le n°0 de *La revue européenne des médias*, décembre 2006). Les directeurs des CNC européens ont donc demandé à la Commission européenne des mesures spécifiques de soutien à la numérisation des films.

Sources :

- « Déclaration commune sur le cinéma numérique des directeurs des agences nationales européennes de cinéma », CNC, 23 octobre 2006.
- « Les CNC européens se mobilisent sur le numérique », *Le film français*, 27 octobre 2006.

Catégorie

1. Techniques

date créée

1 février 2007

Auteur

alexandrejoux